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Antrag 82/I/2018 KDV Lichtenberg

Größtmögliche Transparenz bei Sanierung und Neubau von Schulgebäuden und Schulsporthallen in Berlin herstellen

Beschluss:

Die sozialdemokratischen Mitglieder des Abgeordnetenhauses und des Senats sowie der Bezirksverordnetenversammlungen

undder Bezirksämterwerden aufgefordert, sich auf der Ebene des Landes undder Bezirke fortlaufend für größtmöglicheTrans-

parenz bei der Erfassung, Planung und Umsetzung erforderlicher Sanierungs- und Neubaumaßnahmen im Bereich der Schul-

gebäude und Schulsporthallen einzusetzen. Dies gilt auch für den Fall einer privatrechtlich organisiertenUmsetzung vonMaß-

nahmen.

 

Durch öffentlich, insbesondere digital zugängliche Informationen sowie durch gezielte Informations- und Diskussionsveran-

staltungen für interessierte Bürger*innen soll ein umfassendes und für die Öffentlichkeit transparentes Bild entstehen, das

Handlungsbedarfe nachhaltig erfasst, Sanierungs- und Neubauplanungen ausweist und Baufortschritte darlegt. Abweichun-

gen von ursprünglichen Planungen sollen unter Angabe vonGründen und vorgesehenen Lösungsansätzen aufgeführtwerden.

 

Ferner soll die Bezifferung des verbleibenden Sanierungsrückstaus ebenso Gegenstand dieser transparenten Informationspo-

litik seinwie Angaben zumbestehenden sowiemittel- und langfristig absehbarenVerhältnis zwischen Schulplatzangebot und

– bedarf in unterschiedlichen Prognoseräumen.

Überweisen an

AG Fraktionsvorsitzende, AH Fraktion, Senat

Stellungnahme(n)

Stellungnahme der AH-Fraktion 2020 (AK II):

Im November 2018 wurde ein Entschließungsantrag der Koalition mit dem Titel „Berliner Schulbauoffensive mit Hilfe der

HOWOGE – transparent und nachvollziehbar“ verabschiedet. Hier wird auch ein besonderes Augenmerk auf Transparenz und

Beteiligungsverfahren im Zuge der BSO gelegt – im Besonderen hinsichtlich der Maßnahmen durch die HOWOGE. Partizipa-

tive Elemente der Berliner Schulbauoffensive sowie eine kontinuierliche Berichterstattung sind fortlaufend Gegenstand der

laufenden Debatte im AK II. Ein Sachstandsbericht zur Schulbauoffensive an das Abgeordnetenhaus durch SenBJF erfolgt re-

gelmäßig und umfangreich. Ein jährlicher Bericht inklusive Zwischenberichte der Taskforce Schulbau zum Maßnahme- und

Finanzcontrolling zum Schulbauprogramm erfolgt fortlaufend.
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